

28年度 保護者による学校評価公表(平成28年12月集計)

平成28年度「学校評価(保護者用アンケート)」(年間集計)

保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より、本校の教育活動へのご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。
 今後、さらに本校が地域や保護者から信頼される学校となるために、「学校評価(アンケート)」を実施したいと存じます。裏面の「本校の本年度実践内容」を参考にいただき、お子さんに学校の様子を確認していただきながら、アンケートにお答えいただきますようお願いいたします。(お子様が複数在籍している場合は、そのお子様を見て回答して下さい。)



評価の基準	よくあてはまる (9割以上の達成状況)
	ややあてはまる (6割以上9割未満の達成状況)
	あまりあてはまらない (3割以上6割未満の達成状況)
	あてはまらない (3割未満の達成状況)

肯定的評価の割合

番号	評価項目	評価
1	藤沢中学校は、学校の活動や様子を知らせている。	97%
2	藤沢中学校は、安全安心な学校づくりに努めている。	98%
3	藤沢中学校は、生徒の主体的な活動を推進している。	97%
4	藤沢中学校は、学力向上に努めている。	92%
5	藤沢中学校は、相談活動など、生徒一人一人に向き合っている。	93%
6	藤沢中学校は、心優しい生徒を育てている。	96%
7	藤沢中学校は、特色ある活動を推進している。	91%
8	藤沢中学校の生徒は、行事に真剣に取り組み、あいさつもしっかりしている。	94%
9	藤沢中学校は、校舎内外ともきれいにしている。	98%
10	藤沢中学校は、地域に開かれた信頼できる学校作りに努めている。	98%
11	藤沢中学校は、夢と志の実現を目指し、自ら学ぼうとする生徒を育てている。	93%

主な意見

- 生徒に向き合っており取り組んでいる。
- 一人一人の生徒に温かい声かけを行っている。
- 学校と家庭がよく連絡を取り合い、学校での様子をきちんと話してくれ、生徒に向き合っている。
- 学校行事で生徒が元気に挨拶してくれ気持ちが良い。
- 藤並祭の行事内容が素晴らしい。
- 親身に相談にのってくれる学校である。
- HPでいろいろな活動を発信してくれてありがたい。
- 昔に比べてよい学校になっている。
- 子どもの成長を助け伸ばしてくれる学校である。
- △授業での課題をやらなくても平気である感じになっている。
- △部活動の情報が少ない。予定が直前で変更するのは困る。
- △音楽祭での歌や聞く姿勢を頑張らせて欲しい。
- △生徒が学校の話をもっと話さないで分からない。
- △プリントが手元に届くのは部活の予定表のみ、口答で伝えてくれるだけである。
- ・お弁当の日の前日に連絡メールが欲しい。
- ・生徒がプリントを提出しないので、連絡メールで何を配布したか教えて欲しい。
- ・平均点以下の科目については補習授業を行って欲しい。

平成28年度の保護者による学校評価の結果を公表させていただきます。

全ての項目に90%以上の素晴らしい評価をいただきました。ありがとうございます。自由記述の「主なご意見」からも多くのお褒めの言葉をお書きいただきました。本校が、保護者や地域の方々の熱心な御協力のもと、生徒の健やかな成長を共に感じられる学校になってきたと考えております。昨年度と比べても多くの項目の数値が今年度上昇し、我々、教職員も生徒たちとともに充実した時間を過ごすことができたと感じております。

次の2項目については、90%は超えていますが、他の項目に比べて、若干値が低くなりました。

4「学力向上」

94% (H27) → 92% (H28)

7「特色ある教育活動の推進」

93% (H27) → 91% (H28)

加えて「主なご意見」をふまえて考察すると、「学力向上」と「家庭への情報の伝達」に課題があるのではないかと考えました。

「特色ある教育活動の推進」や「学力向上」の取組として、今年度は、毎週水・木曜日に「朝学習(数学のドリル問題、国語の文章を書く問題)」を全校で行ってまいりました。授業では、深谷市教育委員会が推奨する「深谷市スタンダード」(先生方の指導方法)に基づき、ICTやアクティブラーニングを意識した指導方法の改善に全教職員で取り組んできました。補充学習として、放課後の学

習会、サマーレッスン、土曜の学習会などを行いました。また、家庭学習の型を生徒に示し、学力の定着を目指して取り組んでいます。

今年度の埼玉県学力学習状況調査の生徒質問紙から、学力の伸びと生活面の相関関係(かかわり)をみますと、“当たり前のことを当たり前に行っている生徒”が、学力を伸ばしていることが見て取れました。そこで、本校では「五つの基(元気な挨拶返事・全力校歌・無言ひざつき清掃・靴そろえ・チャイムで開始)」を打ち出し、生徒会では「フラワープロジェクト」として活動し、1月の生活アンケートの集計で平均90%以上の生徒が実践している成果が出始めています。

行事では、藤沢中には宝といえる「早朝ボランティア」「藤並祭(文化祭)」「パースト学習(総合的な学習に時間)」「ふれあい昼食会」「オープンガーデン」など多くの、藤沢中独自の行事が行われています。生徒たちはこれらの活動に意欲的に参加しています。

生徒たちの成長には、学校・地域・家庭の連携が不可欠と言われております。家庭学習の効果を上げるために、保護者の皆様のご協力よろしくお願いたします。また、藤沢中の活動をより多くの皆様方に知っていただくためには、参観の機会を増やすことが必要であると考えます。来年度に向けて、フリー参観・授業参観懇談会・サイバー犯罪防止教室・薬物乱用防止教室などの参加率の向上を目指して、参加したくなるような内容の改善と参加の呼びかけを積極的に行っていきたいと考えております。

今回の学校評価を、藤沢中がよい学校であり続けるために、貴重なご意見として受けとめ改善に取り組んで参ります。